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Top 9 Kurzbericht aus den Arbeitskreisen

Beratungsverlauf: 
Frau Plautz bekommt das Wort erteilt und möchte folgende Dinge kurz berichten. Es 
haben bereits 2 Treffen mit reger Teilnahme stattgefunden. Beim ersten Treffen wurde 
das Vorhaben erläutert und bei dem zweiten Treffen ging es bereits in die Planung. Es 
werden Flyer für die Bürger entworfen, die über 8 Themen informieren, aufklären und 
motivieren sollen. Die Gestaltung der Plakette ist in Planung. Ebenso soll eine Seite auf 
der Homepage von der Stadt, für weitere Infos eingerichtet werden. In der nächsten 
Ausschusssitzung möchte sie die Flyer und Plaketten vorstellen. Das nächste Treffen 
findet am 24.05.2019 statt.

Herr Dr. Dreismann teilt mit, dass er in der Kösterkuhle eine europäische Sumpfschild-
kröte gesehen hat. Diese Art Schildkröte steht auf der Roten Liste für Artenschutz. Wei-
ter berichtet er, dass das Wasser in der Kösterkuhle sehr nährstoffreich ist, was im 
Sommer kein Problem darstellt, aber im Winter, da es dann zu Sauerstoffmangel 
kommt.
Ebenso hat die Stadt viele Regenrückhaltebecken, die biotopisch angelegt sind. Even-
tuell kann man in diese Richtungen auch etwas machen.
Frau Plautz berichtet von der Möglichkeit, mit Mod-Balls gegenzusteuern. Das sind Mi-
kroorganismen. Am „Mod-Ball-Day“ werden sie in die Gewässer geworfen, um diese zu 
unterstützen. Sie wird sich  darüber erkundigen und prüfen, ob das etwas für die Kös-
terkuhle wäre.
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